

Pour diffusion immédiate

AIDE POUR LE LOYER DES PME

## Une annonce accueillie favorablement à Saguenay

SAGUENAY – 24 avril 2020 – La mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron, s’est réjouie de l’annonce du gouvernement fédéral d’octroyer une aide financière aux petites et moyennes entreprises afin de les aider à payer leur loyer mensuel.

Lors de sa conférence de presse, le premier ministre du Canada, M. Justin Trudeau, a indiqué que les entreprises qui paient un loyer de moins de 50 000 \$ mensuellement auront droit à une aide financière équivalente à 75 pour cent du coût de la location.

« Il s’agit d’une excellente nouvelle pour le milieu des affaires. Ça va donner un peu d’air aux gens d’affaires et on sait qu’ils en auront grandement besoin lorsque nous sortirons de la crise reliée à la COVID-19 », a mentionné Mme Néron.

« Cette aide financière est appréciée et l’initiative du gouvernement fédéral donnera un sérieux coup de pouce à nos gens d’affaires », a conclu la mairesse de Saguenay.

-30-

Source : Stéphane Bégin, conseiller en communication et relation avec les médias au cabinet de la mairesse de Saguenay 418-698-3000, poste 1010 ou 418-540-5868